



Ministerium für Wissenschaft, Forschung und Kunst Baden-
Württemberg

RESTITUTION

Filmakademie Ludwigsburg: Studierendenaustausch



Im Rahmen der Namibia-Initiative des Landes Baden-Württemberg praktiziert die Filmakademie Baden-Württemberg in Kooperation mit der Akademie für Darstellende Künste und der Namibian Film Commission seit Oktober 2020 den bilateralen Austausch von Studierenden aus dem Bereich Theater, Film und Medien. Ziel des deutsch-namibischen Studierenden-Austauschs ist es, jungen Kreativen aus beiden Ländern Zugang zur Lebenswirklichkeit vor Ort und zu aktuellen Themen der Gesellschaft zu ermöglichen, um ihr erzählerisches und handwerkliches Geschick zu schärfen, um somit einen lebendigen und lebensnahen Beitrag zum Aussöhnungsprozess der beiden Länder zu leisten. Kerngedanke der Kooperation ist die Teamarbeit und die jeweilige Unterstützung des anderen vor Ort bei der Herstellung eines Film- oder Theaterprojekts, dass am Ende der Maßnahme einer breiten Öffentlichkeit präsentiert werden kann.

Partner: Filmakademie Baden-Württemberg, Akademie für Darstellende Künste, Namibian Film Commission

Link dieser Seite:

<https://mwk.baden-wuerttemberg.de/de/kunst-kultur/namibia-initiative/filmakademie-ludwigsburg-studierendenaustausch>